

Un autre : " Autrefois les religieuses seules communiaient le 1er vendredi, maintenant il y a bien de 15 à 20 personnes qui s'approchent ce jour-là de la table sainte. Les communions du premier dimanche sont également plus nombreuses et comptent régulièrement une dizaine d'hommes." — Un autre : " C'est 150 personnes environ qui s'approchent de la sainte table, à l'occasion du 1er vendredi du mois, quand auparavant c'était le vide complet dans l'église ce jour-là."

Il n'en est pas autrement hors de Belgique. Sans vous promener dans tous les pays du monde où cette pratique s'établit de plus en plus, citons encore : " Nous avons à *Manille*, écrit le directeur de l'Œuvre dans cette ville, 150 zélateurs et 300 zélatrices répartis entre 22 centres qui comprennent environ 8,000 associés. Parmi eux 3,600 communient au commencement de chaque mois. Le total des communions générales ou particulières est cette année, pour *Manille*, de 120,000.

*En Portugal* : Le dernier rapport paru atteste un vrai triomphe de l'Eucharistie, obtenu par l'Apostolat de la Prière. Au hasard des pages, on lit des résultats comme ceux-ci : dans un village de 125 familles, 20,601 communions par an ; dans un autre centre, 31,400 ; dans un collège comptant 210 associés, 23,471 communions réparatrices ont été offertes au Cœur de Notre-Seigneur. Pour le royaume tout entier, le nombre des communions de dévotion est, en chiffres ronds, de 3,000,000.

*En Italie* : A Venise, Dom L. Cerruti est curé de Murano, paroisse industrielle et totalement socialiste. Dans un discours prononcé dernièrement, il dit que, grâce aux industries d'un zèle alimenté par l'amour du St Sacrement, le nombre des communions, depuis dix ans de travail, a été porté de 2,000 à 18000.

*En Hollande* : M. Kolkman, le ministre des finances est le chef du parti catholique. Ce n'est pas un catholique quelconque ; il est le fondateur et le président d'une association d'hommes qui se sont engagés à faire une demi-heure d'adoration tous les jours là où le Saint Sacrement est exposé dans une des dix églises de La Haye.

Puisse donc cette œuvre de l'adoration et de la communion mensuelles, grâce au zèle des pasteurs et à l'empressement des fidèles, progresser de plus en plus dans toutes les paroisses, répandre partout la connaissance et l'amour du T. S. Sacrement et fonder son règne si bienfaisant et si doux !